
６月１７日（土）・１８日（日）の２日間にわたり、各種目で熱い戦いが繰り広げられました。３０

度を超える暑さの中、４年ぶりの保護者観戦の中で試合に挑みました。その結果、団体戦では、男子

バドミントン部、女子バドミントン部、男子ソフトテニス部、女子ソフトテニス部が優勝し、男子バ

スケットボール部が準優勝に輝きました。個人戦でも優勝や入賞など大活躍が見られ、多くのみなさ

んが県大会出場権を獲得しました。県大会に向けて、課題を一つずつクリアしながら、さらに東北・

全国の舞台を目指してがんばってください。 

惜しくも敗れ県大会出場を逃した３年生の皆さんは、これまで後輩に良き手本を示してくれました。

この大会で引退となる人もいると思いますが、今後も学校のリーダーとして生徒会活動や行事の面で

後輩を力強く引っ張ってくれることを期待します。また、今回の大会が貴重な勉強の場となった１,２

年生の皆さんは、次の目標をきちんと定め、その目標に向かって着実に歩みを進めてほしいと思いま

す。 

 保護者や地域の皆様の大会へのご協力とご声援に改めて感謝申し上げます。精一杯努力した二中の

生徒の皆さんを誇りに思うとともに、引き続き、各自の目標に向かって継続して努力できるよう、教

職員一丸となって支援していきたいと思います。今後ともご理解、ご協力をお願いいたします。 

       【 壮行式の様子＊写真協力/フォト イシヤマ 】 

 

山形市中学校総合体育大会（団体戦）の結果     ☆は県大会出場 

◯男子バドミントン部   優 勝 ☆  ◯女子バドミントン部   優 勝 ☆ 

◯男子ソフトテニス部   優 勝 ☆  ◯女子ソフトテニス部部  優 勝 ☆ 

◯男子バスケットボール部 準優勝 ☆  ◯女子バスケットボール部 第 3位  

◯男子バレーボール部   第３位    ◯ソフトボール部     第 3位 

◯なぎなた部       第３位    ◯水泳部男子総合     第 3位 

◯陸上部女子総合     第３位 
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山形市中学校総合体育大会（個人戦）の結果  ★は県大会出場 

●男子ソフトテニス部  

個人  佐藤優守さん・丹野耀友さんペア  ★第３位 県大会出場 

   板坂優雅さん・佐藤拓磨さんペア  ★ベスト８ 県大会出場               

●女子ソフトテニス部  

個人  伊藤吏咲さん・會田玲愛さんペア  ★第１位 県大会出場 

     庄司唯莉愛さん・小林由依さんペア ★第２位 県大会出場 

     木嶋暖和さん、中村煌花さんペア  ★第３位 県大会出場 

   目黒柚羽さん・片倉野衣さんペア  ★ベスト８ 県大会出場 

●男子卓球部 

個人  中村 颯志さん ★ベスト８ 県大会出場 

谷田部千瑛さん ★代表決定戦の結果 県大会出場 

●剣道部 

女子個人戦 布施 椿さん ★ベスト８ 県大会出場 

●なぎなた部 

演技競技 鈴木愛徠さん・大場彩寧さんペア 第３位 

●男子バドミントン部 

個人戦 シングルス 齋藤陽太さん ★第１位 県大会出場 

個人戦 ダブルス  石澤駿吾さん・竹田誓士さんペア ★ベスト８ 県大会出場 

●女子バドミントン部 

個人戦 シングルス 佐藤彩凪さん ★第３位 県大会出場 

個人戦 ダブルス  竹田歓乃さん・佐藤七星さんペア ★第１位 県大会出場 

    ダブルス  佐竹永徠さん・今野可琳さんペア ★ベスト８ 県大会出場 

     ダブルス  菅野美月さん・朝倉千捺さんペア ★ベスト８ 県大会出場 

●水泳部 

男子２００ｍ背泳ぎ  工藤 聡介さん ★第１位 県大会出場 

  １００ｍ背泳ぎ  工藤 聡介さん  ★第１位 県大会出場 

  １５００ｍ自由形  山口 竜葵さん ★第１位 県大会出場 

４００ｍ自由形  山口 竜葵さん  ★第１位 県大会出場 

２００ｍ背泳ぎ  大石 倖蔵さん ★第２位 県大会出場 

５０ｍ自由形  竹田 光希さん ★第３位 県大会出場 

２００ｍ自由形  小池  遼さん ★第３位 県大会出場 

２００ｍ個人メドレー 小池  遼さん  ★第４位 県大会出場 

２００ｍ個人メドレー 佐藤 晴彦さん ★第５位 県大会出場 

  １００ｍ自由形  竹田 光希さん ★第６位 県大会出場 

   １００ｍ背泳ぎ  結城 彪我さん   第６位 

   ５０ｍ自由形  佐藤 晴彦さん ★標準記録突破 県大会出場 

１００ｍ自由形  山口 竜葵さん ★標準記録突破 県大会出場 

女子１００ｍ背泳ぎ  鈴木 心菜さん  ★第１位 県大会出場 

   ２００ｍ背泳ぎ  鈴木 心菜さん ★第３位 県大会出場 

  男子４００ｍフリーリレー  ★第２位 県大会出場 

男子４００ｍメドレーリレー ★第４位 県大会出場 

 



  

●陸上部 

男子 ２年  １００ｍ   安達 温翔さん  第６位 

共通  ４００ｍ   早坂 清鷹さん  第３位 

共通１１０ｍハードル 安達 温翔さん  第３位  

共通  ８００ｍ   櫻井 新太さん  第５位  

               安藤 春輝さん  第６位  

               川村 真生さん  第８位   

１年 １５００ｍ   安藤 春輝さん ★第２位 県大会出場 

共通４×１００ｍリレー 第８位  

安達 温翔さん・吉田 吏玖さん・安達 花輝さん・早坂 清鷹さん 

女子 １年  １００ｍ   中野 優沙さん  第４位 

２年  １００ｍ   佐藤 愛羽さん  第３位 

               荒木乃々歩さん  第７位 

３年  １００ｍ   林谷さくらさん ★第１位 県大会出場 

共通  ２００ｍ   林谷さくらさん ★第１位 県大会出場 

共通  ８００ｍ   木村 汐里さん  第５位  

２、３年１５００ｍ  木村 汐里さん  第６位 

共通  走幅跳    赤塚 満月さん ★第２位 県大会出場 

低学年 ４×１００ｍリレー ★第１位 県大会出場 

小林 澪夏さん・中野 優沙さん・濱野歌里奈さん・荒木乃々歩さん 

共通  ４×１００ｍリレー ★第１位 県大会出場 

佐藤 愛羽さん・林谷さくらさん・赤塚 満月さん・村田 真暉さん 

入賞した皆さん、おめでとうございます。県大会での更なる活躍を期待します。  

 

６月１２日（月）と１４日（水）にPTA社会部による校外巡視活動が行われました。今年度は、学

区内を車で巡視する活動と交差点での立哨活動を行いました。立哨活動は、今年度からの新たな活動

です。部活動強調期間に合わせてのPTA活動でしたので、生徒が安心・安全に下校することができま

した。ご参加くださいました保護者の皆様、ありがとうございました。 

第２回校外巡視活動は、９月１９日（火）と２１日（木）の２日間の予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTA社会部 校外巡視活動を行いました！  



 

美術部D1グランプリが開催されました！ 

６月１７日（土）・１８日（日）の２日間、市中総体が行われている中、「山形市D1グランプリ」が

開催され、美術部員が参加しました。Dは「デッサン」という意味です。 

初日は、D１グランプリ個人戦が本校で行われ、部員一人一人が集中してデッサンに取り組みまし

た。二日目は蔵王一中にて団体戦が開催されました。団体戦での入賞はなりませんでしたが、日頃の

努力の成果が発揮され、どの作品も一人一人の思いと発想力が光る素晴らしい仕上がりでした。 

 

      優良賞 

石澤愛羅さんの作品です

  

＊栄光の足跡＊ 市中総体＆D1グランプリ報告会の様子です 

                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２２日（木）に各部より市中総体及び D1 グランプリの報告会が行われました。 

「一瞬一瞬、全力で取り組んだ」「三年間の部活動で辛いことがあってもあきらめない気持ちを学                        

んだ」「悔しさをバネにしていきたい」など、大会の報告だけでなく、三年間の部活動に対する                       

思いや１，２年生に託すメッセージが語られました。 

【校長講評より抜粋】 

 

これまで取り組んできたことに自信と誇りをに思うとともにともに、当たり前のことを当たり前に

できるありがたさに感謝して 1 日 1 日を過ごしていきましょう｡これからの二中生の飛躍を期待しま

す。 

目標を達成できた人も、残念ながら達成できなかった人もいると思いますが、部活動の目的である仲

間との絆を深めることや、心と身体を鍛えることなどは、皆が達成できたと思います。そのことに自信

と誇りを持ってください。 

また、今回の大会から、応援等も４年ぶりにできるようになりました。当たり前のことが当たり前に

できることに感謝し、一日一日を大切に過ごしていきましょう。 

これからの二中生の更なる活躍を期待します。 


